

BAB V

SIMPULAN, KETERBATASAN DAN SARAN

Pada bagian ini secara berturut-turut disampaikan kesimpulan hasil penelitian, implikasi hasil penelitian, keterbatasan penelitian, dan saran.

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah diuraikan pada Bab IV, berikut ini disajikan kesimpulan penelitian sebagai berikut:

1. Kepala SMP Negeri 2 Lakudo melakukan enam cara dalam MSDM yaitu: (1) Pemberian tugas dan tanggung jawab sesuai dengan latar belakang pendidikan. (2) Mengangkat guru koordinator untuk masing-masing rumpun mata pelajaran. (3) Membentuk dan mengaktifkan MGMP di sekolah. (4) Memberi kesempatan kepada guru untuk mengikuti pendidikan dan pelatihan. (5) Memberi kesempatan kepada guru untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi. (6) Memberikan penghargaan bagi guru yang berprestasi.
2. Sebanyak 48% guru SMP Negeri 2 Lakudo setuju atas manajemen pembagian tugas dan tanggungjawab guru berdasarkan latar belakang pendidikan.
3. Terdapat 18 dari 33 atau 54,5% siswa menyatakan proses MSDM di SMP Negeri 2 Lakudo optimal bahkan 5 dari 33 atau 15,20% menyatakan sangat optimal.

B. Keterbatasan Penelitian

Dalam penelitian ini tidak bisa dihindari berbagai kelemahan yang kemungkinan dapat menyebabkan temuan penelitian, bukan merupakan gambaran sesungguhnya dari kondisi subjek penelitian. Sebagaimana diketahui pelaksanaan tugas guru dipengaruhi oleh banyak faktor. Faktor-faktor tersebut diyakini turut mempengaruhi tugas guru. Selain itu faktor-faktor yang bisa menyebabkan terjadinya bias terhadap hasil penelitian, seperti: kondisi dan situasi lingkungan sosial pada lokasi penelitian, kondisi fisik dan psikologi responden penelitian.

Sebagaimana telah diuraikan pada Bab III tentang instrumen penelitian, dalam penelitian ini untuk pengumpulan data di lapangan hanya menggunakan angket dan wawancara. Dalam praktik dilapangan penggalian data menggunakan angket ini, kemungkinan subjek penelitian berlaku tidak jujur dan subjektif dalam mengisi angket tersebut sangat besar. Berdasarkan pengalaman peneliti selama melaksanakan penelitian, meskipun sudah diberikan waktu 1 minggu untuk bisa dikerjakan sendiri di rumah masing-masing, masih ada di antara guru dan pegawai yang tidak serius untuk mengisi angket, terbukti pada saat pengambilan data, peneliti diminta menunggu beberapa menit karena instrumen masih dikerjakan bersama-sama di kantor.

C. Saran

Berdasarkan temuan yang berhasil diungkap dalam penelitian ini, ingin disumbangkan gagasan atau pemikiran dalam bentuk saran sebagai berikut:

1. Manajemen sumber daya manusia (MSDM) SMP Negeri 2 Lakudo Kecamatan Lakudo Buton perlu didukung agar dapat lebih meningkatkan mutu pendidikan.
2. Pendapat siswa SMP Negeri 2 Lakudo tentang optimalisasi tugas guru perlu dipertahankan dengan pelaksanaan pembelajaran yang berkualitas.
3. Kepala SMP Negeri 2 Lakudo perlu selalu mengembangkan profesionalisme guru dalam upaya peningkatan mutu pendidikan.